
I consiglieri comunali Mas-
simo Bozzo, Massimo Com-
modaro, Fabrizio Falvo e Ser-
gio Nucci presenteranno la ri-
chiesta di una commissione
d’inchiesta sulle modalità
d’espletamento , sui criteri uti-

lizzati e in ge-
nerale sulle
possibili ri-
percussioni
future sull’ef-
ficienza della
macchina
amministra-
tiva del cosid-
detto Concor-
sone comu-
nale. «La de-
cisione - scri-

vono i consiglieri - che vuole
rispondere esclusivamente ad
una necessaria esigenza di
chiarezza e trasparenza, è av-
valorata ancor più dall’ aver
raccolto le rimostranze di nu-
merosi dipendenti comunali
che hanno espresso delle per-

plessità  sui reali motivi all’ori-
gine della procedura selettiva,
sulle modalità di svolgimento
delle prove, sui criteri adottati
e su episodi collegati alla sele-
zione. Sarà anche l’occasione -
scrivono - dopo il rifiuto della
maggioranza di affrontare tale
argomento in Consiglio, per
comprendere i motivi di una
procedura che sta creando
grandi lacerazioni all’interno
del Comune e che rischia di
demotivare gran parte del per-
sonale che negli anni ha ma-
turato competenze fondamen-
tali per il buon andamento del-
l’ente. La commissione d’in-
chiesta - concludono - per cui
siamo convinti non sarà diffi-
cile trovare le altre 10 firme ne-
cessarie all’istituzione, servirà
a comprendere il perché l’ese-
cutivo abbia voluto portare
avanti una procedura che per
come impostata non ha trova-
to la condivisone della mag-
gior parte dei dipendenti».
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Una commissione sul concorsone
La chiedono Bozzo, Commodaro, Nucci e Falvo: dubbi sulle prove d’esame
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Il consigliere
Fabrizio Falvo
firmatario in-
sieme a Boz-

zo,Nucci e
Commodaro 


